

令和4年6月16日

保護者 各位

朝来市立中川小学校

校長 岸本 達也

熱中症対策を優先したマスク着用の考え方で教育活動を行っていきます

これから夏季を迎えるにあたり、厚生労働省「マスク着用の考え方及び就学前児の取り扱いについて」及び、政府における「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」、また、朝来市教育委員会の対処方針が変更されました。基本的な感染対策である、「3つの密」の回避、人と人との距離の確保、マスク着用、手洗い等の手指衛生、換気等の徹底は変わっていませんが、学校生活における児童のマスク着用が不要となる場面が改めて明確化されました。

本校においても体育の授業において原則、マスクを着用させないなど、国や県、市の考え方にに基づき、以下のようにマスク着用の取組を行ってまいります。ご理解ご協力くださいますようお願いいたします。

	身体的距離（2m以上）が確保できる		身体的距離が確保できない	
	屋内	屋外	屋内	屋外
会話をを行う	着用を推奨 ※換気が十分されている等であれば外すことも可	着用の必要なし ・登下校 ・植物の観察 等 ※人との十分な距離を確保し会話を控えることが重要	着用を推奨	着用を推奨
会話をほとんど行わない	着用の必要なし ・話を聞く集会 ・鑑賞 ・読書 等		着用を推奨	着用の必要なし ・運動場での遊び ・校外活動集合時 ・校外活動の移動時 等 ※できるだけ距離をとり会話を控える
体育の授業	着用の必要なし（屋内・屋外・プール含む） ※間隔を十分に確保する ※屋内での運動は、呼気が激しくなるような運動を避ける			

- ・地域の感染の状況やそれぞれの活動内容に応じた感染症対策を行いながら実施していきます。
- ・気温・湿度・暑さ指数（WBGT）を測定し、熱中症のリスクが高い日には、活動内容を変更したり、マスクを外すよう積極的に声かけを行ったりして、柔軟に対応し、熱中症対策を行っていきます。
- ・登下校時や放課後の遊びの時など、マスクを外した場合に、友達と距離をとることや会話を控えることについて、ご家庭でもお声かけをお願いします。
- ・こまめな水分補給を促しています。毎日の水筒の持参をお願いします。
- ・予備のマスクを持たせてください。